



CALDWELL ONLINE ACADEMY

332 Greenhaven Dr. NW
Lenoir, North Carolina 28645
(828) 726-3855

Política de participación de padres y familias 2023-2024

En Caldwell Online Academy (COA), creemos que un fuerte apoyo familiar es crucial para la educación de los estudiantes.

Las tres áreas de participación de los padres en COA son las siguientes:

1. Comunicación
2. Colaboración
3. Educación para padres

Comunicación

La comunicación de COA se realizará de diferentes maneras para la escuela y las familias. Los maestros utilizarán el correo electrónico, mensajes de Talking Points, llamadas telefónicas y otros medios digitales para llegar a los padres con información pertinente. Asimismo, los padres pueden comunicarse con el maestro de un niño a través de correos electrónicos, llamadas telefónicas o mediante otros medios digitales como Talking Points. Se les pide a los padres que limiten las llamadas telefónicas a las horas de planificación de los maestros o después de que terminen las clases del día. Los maestros también están disponibles durante los horarios programados para conferencias de padres/maestros según sea necesario, las cuales pueden ser iniciadas por cualquiera de las partes. Todos los padres y/o visitantes deben presentarse en la oficina principal para registrarse cuando visiten la escuela.

COA también mantiene un sitio web escolar que alberga sitios web individuales de maestros y una escuela. Página de Facebook para mantener a los padres informados sobre las actividades en la escuela. La escuela utilizará Blackboard Connect para enviar llamadas, correos electrónicos y mensajes de texto a los padres. Esto se puede hacer para toda la escuela o para niveles de grado individuales o grupos. Talking Points es una valiosa herramienta de mensajes de texto utilizada tanto por la administración como por los maestros y que también se puede utilizar con niveles de grado específicos, grupos o toda la escuela. Las familias aprecian este sólido medio de comunicación directa y oportuna con capacidades de traducción sencillas.

Todos los maestros de COA utilizan la plataforma de aprendizaje en línea Canvas como medio de comunicación, y se anima a los padres/tutores a crear cuentas de observador de Canvas que les permitan una visión en profundidad de los cursos de Canvas de sus estudiantes. El portal para padres está disponible para los padres para ver las calificaciones diarias/semanales de los estudiantes en PowerSchool. Al comienzo del año escolar, las familias reciben el enlace y el código QR a un formulario de Google que les permite solicitar una cuenta del Portal para padres con una carga digital de su identificación con fotografía. El administrador de datos de COA trabaja directamente con las familias para brindarles el acceso solicitado a Powerschool y ayudar con cualquier problema de contraseña.

Colaboración

COA anima a los padres y/o maestros a programar conferencias según sea necesario. Todas las familias están invitadas a participar en el Consejo Asesor de Padres de COA que se establecerá este año escolar para ayudar a brindar información y comentarios valiosos sobre una amplia gama de aspectos escolares. Los padres también están invitados a ser parte de nuestro Equipo de Mejoramiento Escolar. Las fechas/horas/lugares de esas reuniones de Mejoramiento Escolar se enumeran en el sitio web de nuestra escuela. La escuela COA El Plan de Mejoramiento incluirá la participación de los padres en el desarrollo e implementación del Plan de Mejoramiento Escolar y el plan de Título I. Se pide a todas las familias que completen una Encuesta de perfil del estudiante al comienzo del año escolar para compartir información abierta con COA sobre las necesidades de aprendizaje de sus estudiantes, el entorno de aprendizaje en el hogar, las preocupaciones de salud mental/emocional/física e ideas sobre cómo CON EL pueden apoyar mejor a sus estudiantes. Los padres también están invitados a compartir y hacer preguntas al personal de la escuela. Todo el COA Los estudiantes de escuela primaria deben tener un entrenador de aprendizaje adulto presente durante el día escolar, y esos entrenadores de aprendizaje se reúnen semanalmente con su estudiante y maestro en una reunión familiar individual de Zoom para discutir el progreso y responder preguntas.

Educación para padres

COA se compromete a brindar a los padres información y habilidades para ayudarlos a trabajar con sus estudiantes en casa. Los padres/tutores deben asistir a sesiones de orientación individuales en persona al comienzo del año junto con sus estudiantes para saber cuáles son las expectativas de COA para los planes educativos y los horarios de los estudiantes de sus hijos. Se proporcionarán estrategias individualizadas, así como noches familiares que informarán a los padres/tutores en las áreas de currículo, lectura y estrategias de matemáticas. Las herramientas para padres, como guías de estudio y desarrollo de habilidades, materiales de lectura y materiales de matemáticas, estarán disponibles para uso de los padres. Así como trabajamos para el crecimiento de los estudiantes, también es nuestra intención ayudar a los padres a estar mejor equipados para ayudar con el desarrollo académico de sus hijos.